

晴天の中、早朝6時30分、京都御所蛤御門前に集合しました。
幹事 L 木村、LT.L 麻田の指示のもと数名ずつ三か所に分かれ（蛤御門から御所内、烏丸通り今出川から蛤御門、丸太町から蛤御門）清掃が行わました。

大きなゴミは殆どなかったようでしたが、烏丸通り沿いには、タバコのポイ捨てとみられる吸殻が所どころ落ちていました。6時55分清掃を終了し、全員で写真を撮った後、例会場の京都ガーデンパレスホテルへ移動ました。



司会幹事 L 木村の開会宣言、会長 L 井尻の開会ゴングで8月第一例会が開催されました。

まずは、先日ご逝去された故 L 野村徹夫に対し、全員起立て黙祷を捧げました。

会長 L 井尻の挨拶で、「本日は早朝にもかかわらず多くのメンバーが奉仕例会に参加していただいたこと感謝しております。故 L 野村は、2年間の闘病生活にもかかわらず、一度の例会のお休みのみで、うずら野 LC に貢献されました。我々メンバーに『健康には気をつけろよ!』とメッセージを伝えてもらったようで、健康管理に気をつけ、病気になる前に検査に行きましょう」と挨拶がありました。

次いで、国際協会より贈られた“会員増強アワードキー”的贈呈が行われ、会長 L 井尻より受贈者 L 山本にアワードキーが贈られました。

委員会報告では、次回の薄暮例会の下見に会長 L 井尻が行かれたところ、当日、狂言師の方が来られるので、この機会に見学することにし、そのため、集合時間が早くなり、解散時間が遅くなりますのでご了承して頂きたいとの報告がありました。



会長 L 井尻の閉会ゴングの後、会場の都合上2部屋に分かれての朝食となりました。朝食後はそれぞれ解散となり、早朝奉仕例会は閉会しました。

記事・写真/PR・IT 委員長 L 寺村 久司